



os Rayados de Monterrey del entrenador argentino Antonio Mohamed derrotaron 1-2 al León en su propio estadio y se mantuvieron como líderes del torneo Apertura 2017 del fútbol mexicano al concluir la quinta jornada.

El argentino Rogelio Funes Mori y el colombiano Dorlan Pabón convirtieron un gol cada uno y decidieron la victoria de los Rayados que tomaron ventaja en el minuto 3 con un disparo cruzado de zurda cruzado de Funes Mori y finiquitaron el duelo con un gol de derecha de Pabón en un tiro libre.

León descontó con un cabezazo del argentino Mauro Boselli en el 62, pero no pudo rescatar la igualada ante un rival con equilibrio en sus líneas.

Con cuatro triunfos, un empate y 13 puntos el Monterrey siguió en la cima de la tabla, una unidad encima del América, ganador de los Lobos Buap por 2-3.

El brasileño William Silva (m.33), el colombiano Carlos Darwin Quintero (m.34) y el mexicano Oribe Peralta (m.52) anotaron por el América del entrenador Miguel Herrera, y el colombiano Julián Quiñones (ms 40 y 45) descontó por los locales para convertirse en el nuevo líder de los goleadores con cinco dianas.

Pita La Máquina

Uno de los equipos con mayores réditos el fin de semana fue el Cruz Azul del entrenador español Paco Jémez que logró su primera victoria en casa, 2-1 sobre el Atlas con anotaciones del español Édgar Méndez (m.4), y el chileno Felipe Mora (m.15) anotaron un gol cada uno y le dieron a "La Máquina" una victoria 2-1, mientras por los visitantes descontó el argentino Matías Alustiza (m.68).

Con el resultado los celestes saltaron al tercer lugar con nueve unidades, las mismas del Toluca que empató sin goles con el Necaxa, en el único encuentro dominical.

En uno de los duelos más esperados del fin de semana, los Tigres de la UANL derrotaron 2-0 a los Pumas de la UNAM con anotaciones del chileno Eduardo Vargas (m.14) y del francés André Pierre Gignac (m.79).

La jornada había comenzado el viernes con el triunfo del Pachuca, 1-2 en casa del Morelia y el de los Xolos de Tijuana, 2-0 sobre el Santos Laguna.

Los argentinos Gustavo Bou y Víctor Malcorra anotaron un gol cada uno en el primer tiempo para darle a los Xolos una victoria de 2-0 sobre el Santos Laguna que le sirvió al equipo para abandonar el último lugar, mientras Pachuca aseguró su victoria con anotaciones del mexicano Víctor Guzmán.

Guzmán (ms 38 y 45) anotó por los Tuzos y el peruano Raúl Ruidíaz (m.34) lo hizo por los locales que se vieron superados en casi todo el partido.

Puebla superó 1-0 al campeón Chivas de Guadalajara para lograr su primera victoria en el torneo Apertura 2017 del fútbol mexicano y enviar al último lugar de la clasificación al monarca de la liga, mientras el Querétaro empató 1-1 en casa del Veracruz con un gol de cabeza del argentino Emanuel Villa anotó que rescató la igualada luego de que el Veracruz que había tomado ventaja en el 43 por intermedio de Cristian Menéndez.

Los partidos de la sexta fecha del Apertura son: Pachuca-Veracruz, Atlas-Lobos Buap, Querétaro-Tijuana, Pumas UNAM-Morelia, Âmérica-Tigres, Puebla-León, Santos Laguna-Guadalajara, Monterrey-Toluca, Necaxa-Cruz Azul.